



PTA 通信

No.2

笑顔溢れる活動を



令和4年12月22日
北海道教育大学附属函館小学校父母と先生の会
会長 江端 直美

総務

会長：江端 直美
副会長：渡辺 未帆(環境部担当)、工藤 やよい(図書部担当)、瀬尾 奈穂(交流部担当)、溝口 礼恵(販売部担当)
監査：石川 美保(販売部担当)、木村 美玲(安全部担当)、船渡 朋子(図書部担当)

今年度も従来の「桐の子祭り」の開催は困難だと判断しましたが、子供達に喜んでもらえることが出来ないかと考え、お昼休みを活用し「mini 桐の子祭り」を企画、開催しました。感染症対策のため学年毎の開催となりましたが、先生方や交流部の方々のご協力、当日のお手伝いを申し出てくださったサポートスタッフのお陰により、全て予定通り開催することが出来ました。有難うございました。3学期はあっという間に過ぎてしまっていますが、引き続き PTA 活動にご理解、ご協力いただけますようお願い申し上げます。

いきいき交流部



部長：田代 明葉
部員：9名

6月の茶話会が中止となり、2学期中に親子レクを含めて実施できるよう検討しておりましたが、感染終息の目処がたたないため、今年度の茶話会・親子レクは実施できなくなりました。そこで、右記の「mini 桐の子祭り」のお手伝いをさせていただきました。総務の皆さんと事前準備からサポートに入り、無事、当日を迎えることができました。どの学年もスムーズに開催でき、子供たちも大いに盛り上がってくれました。

なお、冬休み中に配信予定だった研修会ですが、年明け2月中に変更となりました。配信が決定しましたら改めてお手紙で配布させていただきます。



mini 桐の子祭りを開催しました！

11月22日～12月2日にかけて、お昼休みの時間を用いて、学年毎に『mini 桐の子祭り』を総務主催で開催しました。

消しゴムくじ、ひもくじ、玉入れを行った後、学校にまつわる〇×クイズを行いました。短い時間ではありましたが、子供達も大変盛り上がり、笑顔が溢れる楽しい時間となりました。コロナ禍で我慢しなければいけない事が多い子供達に、何か少しでも楽しいことを、と考え、企画・準備しましたが、終了後には子供達から感謝の言葉をもらい、私達にとっても、充実した時間となりました。

今回の『mini 桐の子祭り』は、昨年の「ミニお楽しみ会」よりパワーアップした内容で開催することができました。先生方を始め、交流部の皆様、サポートスタッフの皆様のご協力のおかげで、子供達にとって思い出に残るひと時とすることができました。ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

きらきら販売部



部長：福士 慕子
部員：15名



2学期の活動として、8月末に1学期にお申し込みをいただいたグッズのお渡しをしました。10月にバザー品の整理・値付け作業を行い、11月11日には制服バザーを1日通して行いました。制服・ジャージとも大変好評で、大きいサイズは早々に売り切れてしまい、購入できなかったというお声もいただきました。反省点は次回のバザーに活かしたいと考えております。なお、8月のグッズ販売と11月の制服バザーの収益は合わせまして、263,400円となりました。

3学期は新1年生向けのグッズカタログの配布やwebバザーの開催を予定しております。グッズ販売や制服バザーで得られた収益は学校環境整備など、より良い教育環境を整える資金となります。引き続きご協力いただけますよう、よろしくお願い致します。

わくわく図書部



部長：伊達 亜由美
部員：10名

2学期は常任委員の皆さんを中心に、ユーモア・季節・心を育む絵本等、様々なジャンルの本を読んでいただき、動画にすることができました。先生のご協力のお陰で、視聴してもらえ喜んでいただいているとの声をいただいています。

プレイルームには季節の本コーナーを設置し、より絵本を楽しめる環境作りに努めています。今後、サポートスタッフの皆様へも、読み聞かせのご依頼をさせていただく予定です。ご協力いただけますようお願いいたします。



くじと玉入れをして、いろいろな景品をゲット☆



全校生徒お揃いの靴袋を、特別に準備しました

ぴかぴか環境部



部長：末石 遼
部員：7名



2学期は8月23日に3年生のサポートスタッフによる花壇整備、10月5日に1・2年生のサポートスタッフによる今年度最後となる花壇整備を行いました。環境部員によりデザインされた花壇は、初夏～初秋まで色とりどりの花が咲き揃い、子供たちにも喜んでもらえました。

活動日に学級閉鎖が重なった事もありましたが、2学期も無事に活動を終えられた事に、担当の若竹先生やサポートスタッフの皆様にご感謝申し上げます。今後ともご協力よろしくお願い致します。

すくすく安全部



部長：ウェブ 結実
部員：10名

すくすく安全部では、8月に安全部員による夏休み明け登校指導を行いました。また9月には2年生、10月には3年生、11月には6年生、12月には4年生のサポートスタッフによる登下校指導を行いました。さらに今年は登下校ルートにある歩道橋の工事が延長された為、臨時で先生方と安全部員による登下校指導を3日間行いました。お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。

今後も安全指導を定期的に行ってまいりますので、子供達が元気に安心して通学できるよう皆様と共に見守っていきたく考えております。



〇×クイズの最後は先生同士のじゃんけん対決！